
議員名 件 名 要 旨 細 目

１．現状に対する市の認識
２．新庁舎計画に対する意見につ
いて
３．双方向の市民意見徴収につい
て
１．現在市が考えている具体的な
対策
２．災害時に利用する護岸・桟橋
について

２．メガフロート計画との関連
について

１．当時の考え方と現状について

１．羽田⇔浦安 シーレーン計画
について
２．自治体間 誘致競争の現状に
ついて
３．浦安市に対する事業提案の状
況
４．ＭＩＣＥ(コンベンション誘
致)との関連について
１．政権交代後の市の認識につい
て
２．地方交付税との関係について

３．中堅以下の職員への配慮につ
いて
４．市の考え方の市民周知につい
て
１．持ち家に対する住宅手当が、
４割の自治体でしか支給していな
い現状について
２．市の考え方の市民周知につい
て

１．申請状況について １．現状について

１．道路高 修正との関連につい
て
２．宅地と道路一体整備との関連
について
３．申請期限までの見通しについ
て

１．市民意見徴収につい
て

２．水上アクセスについ
て

第１回定例会一般質問のお知らせ

平成25年２月19日に招集されます第１回定例会における一般質問が、下記のとおり通告されており
ますのでお知らせします。

１．職員給与について

①
水
野

実

（質問方法：全て一問一答）

４．被災者住宅支援事業
について

１．事業決定前の意見徴収につ
いて

１．災害時（非常時）の対応に
ついて

３．シーレーン計画について

３．職員給与と手当につ
いて

２．住宅手当について

２．今後の見通しについて
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議員名 件 名 要 旨 細 目

１．市内中小事業者の現状

２．支援策
１．市内起業の現状

２．支援策

１．進捗状況

２．計画と見込み

３．液状化対策

１．進捗状況

２．計画と見込み

３．液状化対策

１．進捗状況

２．見込み

３．液状化対策
１．補導件数増加の検証

２．対策

３．摂食障害

２．グローバル人材育成につい
て

１．学校での取り組み

１．軽度認知症対策について

２．若年認知症について

３．課題について

４．オレンジプランについて

１．現状・課題について

２．医療連携について
３．今後について

１．孤立、独居対策について

２．モデル事業について
１．先天性トキソプラズマとサイ
トメガロウィルスについて
２．啓発について

１．現状・課題について

２．公民館の開館時間について

３．公共施設全般について
４．今後について

１．小・大規模校の課題について
２．放課後活動について

１．連携の考え方について

２．児童虐待件数について

３．相談時の対応について

４．虐待対応強化専門員について

５．育成研修について

１．リボン効果について

２．普及状況について

３．新たな活用方法について

１．認知度について

２．地域と行政の取り組みについ
て
１．考え方について

２．管理について

３．記録について

４．移行時の対応について

５．必要性について

２．オレンジリボン運動につい
て

１．複数の課が携わる土地につ
いて

④
宮
坂
奈
緒

（質問方法：全て一問一答）

１．子どもをみんなで守
る事について

１．感染症対策について

②
折
本
ひ
と
み

１．地域の連携を拡げる事につ
いて

３．浦安市の子どもをみんなで
守る条例について

３．浦安市の教育施策に
ついて

３．高齢者支援について

２．公有財産について

③
末
益
隆
志

（質問方法：全て一問一答）

１．高齢者支援について

２．リハビリ医療について

２．指導体制について

３．生涯スポーツについ
て

１．認知症について

１．健全育成について

１．中小事業者支援について

２．起業支援について

１．道路復旧工事について２．復興について

３．住宅再建工事について

２．子育て支援について

１．施設利用について

２．学校施設の工事について

（質問方法：全て一問一答）

１．市内商工業活性化施
策について
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議員名 件 名 要 旨 細 目

１．市内河川の現状について

２．今後の取り組みについて
１．水際線の整備基本計画につい
て
２．境川の現状について

３．海岸環境整備について

４．ジョギングロードについて

１．今迄実施してきた目的、内容
について
２．今年度中止となった経緯につ
いて
３．今後の内容について

１．自治会の加入状況について

２．今後の方向について

２．職員の研修について １．実施内容について

１．他の自治体の状況について

２．今後の方向について

① 実態把握について

② 根絶に向けた取り組みについ
て
① 市の今後の対応について

② 待機児解消について

① 民間賃貸住宅の有効活用につ
いて
② 家賃補助制度の創設について

１．老朽化対策について ① 現状と対策について

２．非構造部材の耐震化につい
て

① 現状と対策について

１．中長期的なスケジュールにつ
いて
２．事業計画からの流れについて

３．担当職員の健康管理について

４．復旧プロジェクトについて
５．市内全般における要望の対応
について
１．子宮頸がんワクチンの接種状
況について
２．今後の見込みについて

３．受診状況について

４．ＨＰＶ検査の導入について

１．進捗状況と課題

２．今後について

１．本件の経緯について

２．地元商業への影響
３．今後について

１．現状の対策について

２．今後の対策について

１．子宮頸がん対策について

（質問方法：全て一問一答）

３．防災・減災

⑤
醍
醐
誠
一

（質問方法：全て一問一答）

⑦
秋
葉

要

１．元町の木造住宅密集地域に
ついて

⑥
元
木
美
奈
子

⑧
柳

毅
一
郎

１．北栄三丁目市有地の貸付

（質問方法：全て一問一答）

１．子育て新システムについて

３．住宅施策について

３．消防団員等招集用モーター
サイレンについて

（質問方法：全て一問一答）

１．自治会との連携について

１．教育における体罰に
ついて

２．子育て支援について

１．実態と再発防止について

４．公共施設の維持管理
について

１．住宅セーフティネットの整
備について

２．平和教育の推進につ
いて

１．平和教育の内容について

３．防災対策について

１．復興に係る諸課題について

２．市街地の開発

２．水辺空間の創出について

２．女性特有のがん対策
について

１．復興事業について

１．魅力ある水辺空間づ
くりについて

１．液状化問題

１．河川の水質改善について

１．浦安市の液状化対策の取り
組みについて
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議員名 件 名 要 旨 細 目

１．むき手の技術について
２．あさり、青柳、貝類について
３．現状について
１．べかチョコについて

２．浦安の絆について

３．イメージと認知度について

１．むき手の技術伝承について

２．ブランドとしての貝類の食品
加工について
３．観光漁業基地について

１．活動と本市とのかかわりはど
のようか
２．本市以外の自治体との状況に
ついて
３．市民からの要望について

１．本市のサッカーの現状につい
て
２．施設の利用状況について

１．復興とサッカーをどのように
とらえているのか
２．関連団体とのかかわりについ
て
３．施設の運用について

１．利用者の状況について

２．混雑時の状況について

３．安全対策について

４．今後について

１．複々線化について

２．相互乗り入れについて

１．駅周辺の土地利用について
２．ＪＲ、東京メトロ、東京臨海
高速鉄道との協議について

１．財政数値について

２．分野別予算について

３．重点分野について

１．平均的都市を上回るサービス
について
２．サービスの特徴について

１．予算投下について

２．重点化サービスについて

３．参考点について

１．他市事例について

２．関連団体について

１．観光関連事業者について

２．ダンス愛好家について

１．事例分析について

２．検討方法の調査について

１．対象について

２．検討方法について

２．行政サービス比較

３．今後について

３．今後について

２．ワールドダンス・コ
ングレス

２．受入体制

１．現状と安全性についてＪＲ
との協議はどのようか

３．新浦安駅、舞浜駅に
ついて

２．浦安のブランド商品につい
て

３．今後について

１．レアル・マドリード・ファ
ンデーションについて

２．本市のサッカーについて

１．先進事例

１．浦安の技術伝承と商
業の活性化について

⑨
岡
本
善
徳

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

２．復興とスポーツにつ
いて

１．浦安の技術、貝むきについ
て

⑩
長
谷
川
清
司

２．検討体制

３．学校跡地利用

（質問方法：全て一問一答）

１．財政的比較

１．国際会議を迎える準備

３．サスティナブルシティ

１．武蔵野市との比較

２．利便性向上にむけての取り
組みはどのようか
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議員名 件 名 要 旨 細 目

１．まちづくりと市民ニーズにつ
いて
２．浦安駅前再開発について

１．市の商業振興の考え方につい
て
２．今後について

１．高齢者・障がい者対策につい
て
２．自転車対策について

３．振動・騒音対策について

１．現状について

２．今後について

１．本市の現状について

２．支援の必要性について

３．学習機会の提供について

１．スワン閉鎖決定機関

２．スワン閉鎖理由

３．先方の意向

１．物産販売センターに決めた理
由
２．跡地利用者決定プロセス

３．市民公募をしない理由

１．開催日はいつなのか

２．議事録・会議録を非公開にす
る理由
３．市民協働の街づくりに逆行す
るのでは
１．市民から出された意見内容

２．意見の公開はあるのか

１．公募予定時期

２．審査方法

１．備品購入（入札）予定時期

２．予算

３．同等品申請の範囲

４．新庁舎の大きさ １．25000㎡が妥当とする根拠

１．殺処分ゼロの背景

２．将来的見通し

３．市の援助体制

２．議会決議 １．議会での陳情採択効果（16年
３月）
１．地元事業者に与える影響
２．経済的効果

３．老い支度支援について

２．在宅介護者支援について

２．跡地利用

１．スワン跡地利用

１．歩道・道路整備について

１．閉鎖経過

１．非公開理由

２．地域経済活性化について

⑫
広
瀬
明
子

（質問方法：全て一問一答）

⑪
中
村
理
香
子

（質問方法：全て一問一答）

２．市民の安全・安心の
ために

３．庁舎建設

４．動物愛護

５．ダイエーの出店 １．出店経緯

１．市民意見

２．今後の予定

３．備品購入

１．殺処分ゼロ

１．市のまちづくりにつ
いて

１．元町地区整備について

２．庁議の在り方
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議員名 件 名 要 旨 細 目

１．進捗について

２．今後の考え方について

３．新規設置について

１．現状の取り組みについて

ａ．一般

ｂ．学校での取り組み

３．ジュニア救急救命員の創設
について

１．導入の可能性について

１．現状について
２．市の評価について

３．助成額の増額について

２．新たな助成制度の導入につ
いて

１．簡易改修の市の考え方につい
て

３．今後について １．重点地区の指定およびロー
ラー作戦実施への市の考え方
１．液状化対策工法の説明につい
て
２．各地区の意向表明について
３．液状化対策事業計画の作成に
ついて
４．事業の決定と実施について

⑬
西
川
嘉
純

３．市街地液状化対策事
業について

（質問方法：全て一問一答）

１．ＡＥＤの設置および
救命講習会・応急手当の
普及促進について

２．既存建築物の耐震診
断・耐震改修にかかる費
用の助成について

１．新たな場所へのＡＥＤ設置
について

２．救命講習会・応急手当の普
及促進について

１．既存建築物の耐震診断・耐
震改修にかかる費用の助成の運
用状況について

１．液状化対策事業着手までの
スケジュールについて
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